

03.01.2019

## **"Thomas Münzer als Theologe der Revolution"? Die Reformation in der Philosophie Ernst Blochs**

Das Stadtmuseum im Rathaus-Center zeigt noch bis Samstag, 19. Januar 2019, die Reformationsausstellung: "Neuer Himmel. Neue Erde. Die Reformation in der Pfalz". Ernst Bloch prägte die Formulierung von "Thomas Münzer als Theologe der Revolution". In seinem Vortrag am Donnerstag, 10. Januar 2019, um 19 Uhr im Stadtmuseum im Rathaus-Center erläutert Dr. Matthias Mayer, Leiter des Ernst-Bloch-Archivs Ludwigshafen, Blochs mit Utopie und Theologie aufgeladene Metaphysik der Geschichte und stellt sie der Religionskritik des 20. Jahrhunderts gegenüber.

Der Vortrag findet in Kooperation mit dem Ernst-Bloch-Zentrum statt.

Der Eintritt ist frei.